



全国最大のだるま市 「毘沙門天大祭」大にぎわい

2月16~18日 富士市の四大祭りの一つ、毘沙門天大祭が鈴川の妙法寺で行われました。毎年恒例このお祭りは、旧暦の1月7日~9日の3日間行われ、全国最大のだるま市として、市内はもちろんのこと県外から多くの人が詰めかけ大変にぎわいます。ことは平日に当たりましたが、3日間ともよい天候に恵まれ、人出は上々。参道は、開運祈願に来た人、だるまを買いに来た人、受験の合格祈願に来た人などでいっぱいになりました。

きれいに咲いた梅の花のもとで 「天間梅まつり」が行われました

2月20日 「夢とロマンのあるまちづくり」をテーマに、第7回天間梅まつりが天間の天満宮で行われました。地域のまちづくり事業ですから、祭りの主人公は地域の人たち。天間太鼓保存会による演奏、天間幼稚園の歌や演奏、地域の人による琴や三味線、民謡などの芸能発表が行われたほか、甘酒とお神酒のサービス、手づくり工芸品などの出店や写真コンテストなど、お楽しみはたくさん。訪れた人々は、きれいな梅の花のもとで楽しい1日を過ごしました。



オーシャンサイド ナウ vol. ⑪

oceanside now

広報ふじ元旦号のプレゼントクイズへたくさんのご応募ありがとうございました。応募はがきでいただいたオーシャンサイドについての質問には、このコーナーで答えていきます。

今回は、石川路世さん（蓼原）ほん多くの人からいただいた「どうして姉妹都市になったの」「正確な位置、人口や面積は」という質問にお答えします。

●姉妹都市になつたいきさつは

富士市は中国浙江省嘉興市と友好都市提携を結んだ後、欧米諸国との提携を検討していました。そんな中で、市民の国際交流への意識を調べるために、平成元年度に世論調査を行いました。

その結果、姉妹都市にはどこの国がよいかという問い合わせに対して、最も多かった回答がアメリカ合衆国で17.5%。どのような都市がよいかという問い合わせに対して、最も多かったのが観光都市で33.7%でした。

この私たちの気持ちが通じたのか、アメリカのリゾート都市であるオーシャンサイド市から「姉妹都市を希望している」と、ラブコールが送られてきたのです。市はいろいろと調査を行った結果、これを受けることに決定。平成3年12月2日、オーシャンサイド市長一行が来富し、姉妹都市提携を結びました。

●オーシャンサイドの位置

アメリカの西海岸、カリフォルニア州にあります。ロサンゼルスから南に



約130キロ、サンディエゴから北に約60キロのところに位置します。

●人口

約15万人。1年に約8,000人と、著しく増加しています。

●面積

108平方キロ。富士市の約半分ですが、標高が最高900mと、なだらかな丘陵になっています。

☆広報広聴課では、オーシャンサイドの様子をまとめたビデオを無料で貸し出しています。

問い合わせ 広報広聴課 内線2822